

La correspondencia literaria, se dirigirá al director, calle Ramos del Manzano, núm. 42. La correspondencia administrativa, anuncios y reclamaciones, al Administrador, Plaza de la Corrección, núm. 28.

NUMERO SUELTO 5 cts.

El Adelanto

DIARIO POLÍTICO DE SALAMANCA

DIRECCIÓN Y REDACCIÓN, TELÉFONO NÚM. 67.—ADMINISTRACIÓN, TELÉFONO NÚM. 68

En Salamanca, un mes. 1'25pts
Fuera de idem, un trimestre. . . . 4'50 —

Anuncios y otros insertos, precios convencionales. —No se devuelven los originales.

PAGO ANTICIPADO

NUM. ATRASADO 10 cts.

EPOCA 2ª

Miércoles 27 de Julio de 1898

Año XIV--Núm. 3955

HOTEL CENTRAL de PABLO PAYA Baños de Montemayor (Cáceres)

Este Hotel, está situado frente al establecimiento, á seis metros de distancia del mismo; tiene cómodas y elegantes habitaciones; una hermosa galería que da vista al jardín del balneario; coches nuevos á la estación á la llegada de todos los trenes; estas circunstancias y su esmerado servicio, hace que sea el preferido por las personas más selectas de la sociedad. El precio del pupillage, es desde cinco pesetas, no habiendo por tal motivo, quien le haga competencia. Para que no se confundan los viajeros, llevan los conductores de coches en las gorras como distintivo, el nombre del Hotel. 90-44

BANOS DE MONTEMAYOR

La ya tan acreditada fonda de Eloy Becedas, junto al BALNEARIO, no tiene rival. Esmerado trato y espaciosas habitaciones. También tiene excelentes carruajes á todos los trenes. 74

TESORO

Lo constituye, y muy valioso, para los que padecen tercianas, cuartanas y demás formas de paludismo, el específico SIN RIVAL del doctor E. MORA. Tan cierto estoy de lo que arriba afirmo que devolveré el importe de mi específico á todo el que demuestre en debida forma, haberlo usado con indicación precisa y no haber obtenido resultado favorable. Caja de 40 píldoras, DOS pestas. Unico depósito para la venta de píldoras febrífugas del doctor MORA: Almacén de Drogas de don Ignacio Santiago Fuentes, Corrijo, 22, Salamanca. 135

SE VENDE

un cajón en la Plaza de la Verdura, en buenas condiciones, junto á Dimas el fresquero. Para tratar, calle de la Carcel Nueva, número 19. 8-2

INTERESANTE

Se desea conocer el paradero de don Manuel González y Cruz, natural de Pelúgano, Concejo de Aller (Asturias) para informarle de un asunto que le interesa. En la redacción de este periódico se le darán detalles. 30-25

GRIETAS EN LOS PECHOS

Se curan enseguida con el agua de SANTA AGUEDA. Como preservativo los resultados son segurísimos, usándola desde los cinco meses del embarazo. Precio del frasco una peseta en todas las farmacias. Depósito en la farmacia de Urbina, Plaza Mayor, 9, Salamanca. 315

FONDA DEL COMERCIO EN BAÑOS DE MONTEMAYOR

Este acreditado establecimiento de don Fabián Hernández Rincón, ha sido objeto últimamente de importantes mejoras, que le permiten ofrecer comfortable hospedaje, y harán que sea preferido por los bañistas en la presente temporada. Coches á todos los trenes. 30

RICARDO NIÑO CIRUJANO-DENTISTA

Pectos módicos.—Hotel Cuatro Estaciones principal

EL ADELANTO

es el diario de mayor circulación de la provincia

FERROCARRILERÍAS

No podemos quejarnos de la suerte los periodistas de Salamanca. Si la carencia de noticias de la guerra, y la reserva que el Gobierno guarda sobre las negociaciones de la paz, nos privan de interesantes temas, el Concejo que nos administra y la Compañía ferroviaria del Oeste, que nos explota, ofrécnoslos abundantes y también de interés para el público.

Dejemos hoy á nuestros munícipes, engolfados en eso de la famosa jura á la Virgen de la Vega, y denunciemos á la opinión unó más, entre los muchos abusos que á diario está cometiendo la ya escandalosamente célebre Compañía transversal.

Parece esta empresa una especie de providencia de los periodistas, en época de suspensión de garantías, y debémosla no poco, ya que se encarga de darnos materia para llenar columnas y más columnas.

A fuer de agradecidos, queremos hacer pública una de sus muchas gracias.

Es el caso que, por reglamento, tiene el deber de llevar un freno, con su correspondiente guarda-freno, por cada cuatro carruajes, en los trenes de viajeros, y por cada cinco, en los de mercancías.

Pero ¡ya les pueden echar leyes y reglamentos á las poderosas compañías de ferrocarril, cuando tienen el padre Alcalde, ó lo que es lo mismo, á los gobernantes figurando en las nóminas de sus consejos!

Dígalo sino ésta de que venimos hablando, que, así se componga un tren de veinte carruajes, no lleva más que uno ó dos guardafrenos á lo sumo, y, si se siente vigilada, hace que figuren como tales, el revisor de billetes y hasta el fogonero.

Resultado de esto: que al parar, los trenes rebasan con mucho las estaciones por falta de freno; necesita el maquinista dar mucho contravapor, con grave peligro de un desastre; en los descensos rápidos, lo mismo que si amenaza un choque ú otro accidente, la parada pronta es imposible, y en todos los casos, la vida de los viajeros va confiada más que al celo y pericia de los empleados, á la Providencia que sin duda vela por ellos.

No es aventurado pronosticar que en esta línea ocurrirá el día menos pensado una horrosa catástrofe.

¿No habrá quien la prevenga á tiempo, obligando á la compañía á cumplir el reglamento?

L. C.

CARTA DE MADRID

Julio 26.

Alcance de noticias

Hoy ha firmado S. M. los siguientes decretos de Hacienda: Nombrando delegado de Valencia á don Juan Boll, que lo es de Sevilla; idem delegado de Sevilla á don José Polo de Bernabé, electo de Burgos; aprobando el reglamento del impuesto de carruajes de lujo.

El señor Sagasta á la salida de Palacio nos ha dicho que existe un cablegrama del general Macías, en el que comunica que los yanquis habían realizado un ataque en la costa de Guanica y según el presidente, el telegrama no detallaba más, pero supone él, que deben haber realizado algún desembarco en dicho punto, porque está completamente desguarnecido y además tiene una posición topográfica especial. Añadió el señor Sagasta, que esta tarde tenía citados á los ministros á las siete para celebrar consejo y que antes recibiría á la comisión de directores de periódicos. El ministro de la Gobernación ha firmado esta mañana decretos sin importancia.

Cotización de la Bolsa

- Interior, 51'00.
- Exterior, 63'25.
- Amortizable, 00'00.
- Cubas viejas, 67'50.
- Cubas nuevas, 50'00.
- Empréstito de Aduanas, 82'35.
- Empréstito filipino, 61'75.
- Banco, 000'00.
- Tabacos, 000'00.
- París vista, 72'50.
- Londres vista, 43'50.

Habana 26.—Ha entrado en Sagua el vapor inglés «Radensdale». Zarpará el miércoles con 300 personas que han tomado pasaje ya.

Ha sido excelente el éxito del simulacro de defensas verificado bajo el mando de Arolas.

En las trincheras, y en presencia de Arolas, juraron los voluntarios morir defendiendo la honra de España y la integridad de su territorio.

Por un accidente casual, ha ocurrido un choque de trenes cerca de Casetas, y hasta ahora sólo se sabe que hay tres muertos y algunos heridos, y que son grandes los desperfectos. Se esperan detalles.

Nueva York 26.—A bordo del buque hospital «Port Victor», fletado por la Cruz Roja y que zarpó el 7 para Tampa, ha sido hallada una máquina infernal para estallar en momento determinado. Los nuevos bonos de guerra emitidos por el gobierno yanqui, han sido suscritos por 300.000 personas.

Dicen de Roma que el Papa ha comunicado á algunas potencias las proposiciones de paz, aceptables para España y los Estados Unidos, que son cesión de Cuba y Puerto Rico y restitución de Filipinas á España, la cual tendrá arancel privilegiado en sus antiguas colonias de las Antillas. El Gobierno español ha negado la veracidad de esta noticia.

También ha negado el Gobierno que haya mandado reclamación ninguna al Rey Leopoldo de Bélgica, para que expulsara del territorio belga á don Carlos de Borbón, puesto que éste señor se marchó de allí por propia voluntad.

Según dicen de Washington corre el rumor entre los diplomáticos de la posibilidad de una triple inteligencia entre los Estados Unidos, Inglaterra y Alemania, sobre el porvenir del archipiélago filipino. Se insiste en que los yanquis, en cuanto tomen Manila, fortificarán la plaza y la bahía proponiéndose conservar la isla de Luzón, cediendo el resto del archipiélago á Inglaterra á cambio de la isla de Jamaica, Octava y Bahama.

También se dice que el emperador de Alemania ha escrito una carta á Mac-Kinley, en la que expresa estar animado de los mejores sentimientos para con los Estados Unidos, y desautoriza la intervención del almirante alemán en Subic.

Según comunica Shafter, las tropas capituladas son: En Santiago, 12.000; en San Luis, 3.000; en Guantánamo, 9.000, y en Sagua y Baracoa, 2.000, haciendo un total de 26.000 hombres.

Ha salido de Newport para Puerto Rico, el general Brooke, jefe de la movilización de tropas americanas en la Florida.

Los once buques que componen la expedición de Miles á Puerto Rico, llegaron á Guanica y atacaron dicha ensenada.

El general Kint, que mandará la expedición que se enviará á Manila, dice que Merrit necesita por lo menos 50.000 hombres para someter el archipiélago. La opinión se muestra alarmada con los sacrificios que se la exige de hombres y dinero. Los médicos de Annapolis creen que la enfermedad que se ha desarrollado entre los marinos españoles prisioneros, es la malaria.

Mac-Kinley ha contestado inmediatamente al telegrama del emperador Guillermo, con otro redactado en términos muy cordiales.

En el puerto de Nueva York ha estallado una mina submarina, que levantó gran columna de agua, cubriéndose la superficie del mar de peces muertos. No hubo desgracias personales. Esto ha hecho recordar la catástrofe del «Maice» y probar que pueden estallar las minas casualmente.

Se insiste que, cuando sean repatriados los soldados de Santiago, regrese á los Estados Unidos el ejército yanqui, quedando sólo las guarniciones necesarias compuestas de negros y que las operaciones se reanudarán en Otoño, enviando cien mil hombres para el ataque á la Habana. Al frente irá Miles, que en vez de asaltarla, la sitiara por mar y tierra hasta lograr que se rinda.

AGENCIA ALMODOBAR

En el teatro «Guignol»

No pocas veces ocurre que pasamos con desdénosa indiferencia al lado de seres ó cosas que por su aparente insignificancia nos parecen indignos de fijar nuestra atención, y este mal sistema nos impide con frecuencia descubrir algo, y aun algos, que haría las delicias de un aficionado á observaciones d' après nature.

Recuerdo que una tarde comenzó á llover á cántaros y que no hallé á mano otro hospitalario techo que un teatrillo Guignol, brindándome momentáneo albergue á la par que maravillosos espectáculos. En el despacho de billetes me facilitaron un asiento de preferencia (veinte céntimos de peseta) y me colé en el salón.

¡Oh, animadísimo! ¡Un lleno rebosado! Reinaba allí una fraternal y admirable fusión de clases y de sexos; cada cual decía lo que le daba la gana sin cuidarse de los demás, ni importarle un bledo que le atendiesen ó no.

Aquella era la futura sociedad, la predestinada á llamarme *carcamal* si antes no me llama Dios á ajustarme las cuentas; allí había encantadoras señoritas de cinco años sonriendo, y á veces arañando, á ca-

SE VENDE la casa de la calle del Conde, núm. 7. Dará razón Luis Flores, Lohobambre, 23. x-d-267

frak y smokin, que giran en torno de las bellas aburriéndolas con conversaciones insustanciales ó haciéndolas reír con sus necedades; mamás que critican y hombres graves que discuten.

Todo esto, gira arrastrándose en su torbellino. En medio de esta baranda en que yo me pierdo, una mano protectora se para en mi hombro, haciéndome volver la cara para ver la de una mujer hechicera que me habla y me sonríe. La ofrezco mi brazo, y juntos, nos lanzamos en aquel torrente de seres humanos que conversan, ríen y bailan á los acordes de un vals de Strauss.

Hice lo que todos hacían; bailé con mi pareja, le hablé de modas, de carreras, de toros, de reuniones, de todo; en fin, hasta que, agotados todos los asuntos, recurrí al amor, conversación siempre nueva y que siempre da juego con las mujeres.

Cuando salí de allí, aquella mujer que se acercó á mí, por equivocación, era amiga mía, me había trastornado y la flor que llevaba en mi ojal, había estado antes en su pecho.

Por fin pude dormir. Cuando desperté era la una de la tarde. Después de bañarme y vestirme, me acerqué á la mesa para abrir las cartas que en ella puso mi criada y lo primero en que se fijaron mis ojos fué en la rosa que quitara la noche antes del frak.

¡En qué estado volví á verla! Aquella flor, gala ayer de algún jardín, hoy está moribunda, palida; sus hojas mustias ya no tienen ni fragancia, ni aroma, ni colores, ni nada.

Contemplándola, no puedo menos de compararla á mi corazón, que cuando yo era niño se parecía á la rosa de ayer. Hoy uno y otra también se parecen.

Sin embargo, aquella rosa que ya en el mundo no tiene más destino que la puerta del basurero, trae hasta mí recuerdos agradables, tornan á la memoria escenas de la noche anterior que yo había olvidado. Puestos los ojos en ella, veo la imagen de su dueña cogida de mi brazo, con su sonrisa angelical, mirándome con sus ojos negros y envolviéndome en el perfumado ambiente que se exhala de su cuerpo.

De mi abstracción me sacó una voz anunciándome el almuerzo; me dirijo hacia la puerta, pero antes de llegar, una fuerza superior me hace retroceder, cojo la flor y con una sensiblería inexplicable, deposito en ella un beso y la meto en mi cartera.

Ha pasado un año desde que dejé consignadas las anteriores impresiones que ha llegado el momento de terminar.

Aquella flor es la causa de mi felicidad presente. Su vista me hizo pensar en la mujer que la llevaba puesta y pensé tanto y tan bien, que hoy, esta misma noche, me caso con ella.

En cuanto ponga punto á estas cuartillas, exhumaré los restos de la rosa de the para que entre las frescas que ha de lucir en su tocado mi futura, vayan las hojas mustias de la flor que llevé en mi ojal la noche que la casualidad me hizo conocer á la que ha de ser la madre mis hijos.

EL BARON DE STOFF.

NOTICIAS VARIAS

Un funcionario de la prefectura del Sena ha formado, tras de pacientes investigaciones, una curiosa estadística, de la cual no existía precedente hasta ahora.

Según dicho documento, París, sin comprender las propiedades del Estado, (Palacios, ministerios, cuarteles, etc.); los inmuebles llamados departamentales, el Palacio de Justicia, Tribunal de Comercio y Prefectura de policía, ni los edificios destinados á la Beneficencia, vale aproximadamente, «dieciséis mil millones.»

Las 82.000 fincas particulares están valuadas en 10.395 millones; los dominios municipales compuestos por el Hotel de Villa, las alcaldías, iglesias, parques, «squares», canales, etc., en 1.450 millones; las propiedades temporales en 60 millones y los valores mobiliarios en 430.

Idem más. La canalización y fábricas de la Compañía de gas están apreciadas en 153 millones y en 20 los ferrocarriles de circunvalación y las estaciones.

En vísperas de la Exposición Universal de París, son curiosos los datos que publica un periódico alemán, acerca del desarrollo que tales certámenes han adquirido de un siglo á esta fecha, en la capital de Francia. La primera Exposición de París tuvo lu-

gar en el año 1798, con el modesto concurso de 110 expositores y un gasto de 60.000 francos. Establecióse en el Campo de Marte, en barracas de madera pintada; sólo se distribuyeron 25 medallas. La segunda Exposición tuvo lugar tres años después en el recinto del Louvre; fué bastante más fastuosa que la anterior, y concurrieron á ella 220 expositores. Tal éxito alcanzó, que volvió á repetirse al año siguiente en el mismo lugar, con 540 expositores.

Napoleón I convocó un cuarto certamen el año 1806 en la explanada de los Inválidos, con 1.422 expositores. Era la época del esplendor del imperio. Entonces vino una tregua que no se rompió hasta el año 1819, en cuya fecha hubo de celebrarse otra, á la que concurrieron 1.622 expositores.

Escaso éxito alcanzaron las siguientes de 1822 y de 1827, durante el reinado de Carlos X; en cambio la octava Exposición, en el reinado de Luis Felipe, en la plaza del Carrousel, significó un notable progreso, atrayendo hasta 2.447 expositores. Igual éxito obtuvieron las siguientes, en los Campos Eliseos, durante los años 1839 y 1844. La Exposición de 1849, igualmente establecida en los Campos Eliseos, ocupaba ya una extensión de 2.200 metros cuadrados, y costó 600.000 francos.

En 1855 tuvo lugar la primera Exposición Universal, que dió lugar á la construcción del Palacio de la Industria, ocupando una extensión de 168.000 metros cuadrados, ascendiendo los gastos á 11.000.000 y 12 de francos; el número de expositores fué de 23.954, y el número de visitantes excedió de cinco millones. A ésta siguieron las Exposiciones universales tan conocidas de 1867 (687.000 metros cuadrados y 52.000 expositores), la de 1878 (52.835 expositores y 16 millones de visitantes) y la de 1889 (35.486 expositores y 32 y medio millones de visitantes).

El certamen del año 1900 será, pues, la décimasexta Exposición de París.

El papel, durante su fabricación, se carga muchas veces de electricidad por frotamiento al pasar por los cilindros secadores y por otras partes de la máquina, y el inconveniente se hace sentir más tarde al usar el papel.

Repetidas veces se ha intentado, sin conseguirlo, ya extraer, ya cortar ó neutralizar esta carga eléctrica, poniendo el rollo en contacto con el suelo ó aproximando al papel, al salir de la máquina, puntas metálicas para recoger la carga.

Se han practicado numerosos experimentos sobre este fenómeno, y se ha deducido de ellos que el fracaso de las tentativas indicadas debe atribuirse, en general, á la insuficiencia de los medios empleados, y sobre todo, á no haber tenido en cuenta que el papel se carga de electricidad, no sólo en la superficie, sino interiormente.

La descarga de las superficies, sea cualquiera el grado á que se verifique, es ineficaz, porque tras ella la descarga interior se elimina lentamente, y la superficie del papel se vé de nuevo sometida á una influencia eléctrica.

Con estos datos se ha llegado á obtener un resultado satisfactorio empleando grandes superficies de descarga, y presentando á las del papel numerosas puntas en forma de cepillos ó de peines, dispuestas de modo que obren sobre el papel durante un tiempo suficiente para descargar, no sólo la electricidad de las superficies en cualquier punto de los que recorre el papel, sino también la electricidad interior.

TELEGRAMAS

La invasión de Puerto Rico

Madrid 27.—Se ha confirmado oficialmente que las tropas americanas lograron desembarcar en un puerto de Puerto Rico desguarnecido por los españoles, á consecuencia de lo poco numeroso de nuestro ejército, que ha hecho necesario concentrarlo en los puntos más extratéticos.

Nuestros soldados han tomado posiciones para impedir el avance de los invasores, y de un momento á otro se cree se librarán importantes combates.

El Consejo

Madrid 27.—Los ministros muéstranse muy reservados respecto á los asuntos que fueron tratados en el celebrado ayer tarde.

Han manifestado que examinaron un expediente de indulto de un reo de Guadix y acordaron denegarlos.

El ministro de Estado ha confe-

sado que es cierto que han comenzado las negociaciones para la paz, pero que, hasta ahora, revisten carácter extraoficial por no haberse llegado á una inteligencia entre ambos beligerantes.

Iguales indicaciones hizo el señor Gamazo.

Signos de paz

Madrid 27.—Se ha comentado extraordinariamente la subida de nuestros valores en la cotización de ayer, apesar de haberse verificado el desembarco de los yanquis en Puerto Rico.

Atribúyese la mejoría del mercado á la creencia firmísima que existe entre la gente de negocios, de que la paz será un hecho en brevísimo plazo.

«El Correo» publicó anoche un artículo al que se concede gran importancia, en el que se declara que es imposible que el gobierno americano ignore los deseos del de Madrid de llegar á una paz honrosa é inmediata, pero que aquél da largas al asunto, esperando que Puerto Rico se halle ocupado por sus tropas y se rinda Manila, para lograr mayores ventajas.

La censura

Madrid 27.—El señor Sagasta manifestó á una comisión de periodistas que anoche le visitó, que si bien es cierto que la censura subsistirá algún tiempo para impedir los trabajos de los partidos extremos, el Gobierno se halla resuelto á que se cumpla con gran benevolencia en lo que á la generalidad de los periódicos se refiere.

Una cogida

Madrid 27.—En la corrida de toros celebrada en Valencia ayer tarde, el segundo de los toros lidiados, derribó á Paco Fabrilo, produciéndole una grave herida en la cara.

A secundar el plan

Madrid 27.—Cablegrafían de Washington que se ha ordenado á los generales Brooke, Shesan y Wilson desembarquen con las fuerzas de su mando en Fajardo, á fin de dividir la atención de los españoles y secundar el plan de Miles.

Espéranse noticias de importantes operaciones.

Parte oficial

Madrid 27.—El general Macías telegrafía participando al Gobierno que, á las ocho de la mañana del día 25, desembarcó el enemigo en Guanica fuerzas considerables que se apoderaron de la población y de la playa.

La escasa fuerza que defendía aquel punto, lo evacuó después de viva resistencia, ante la superioridad numérica del enemigo. Causámosles bastantes bajas, teniendo nosotros, un oficial y tres soldados heridos.

Macías ha enviado refuerzos que se han apostado en posiciones y tratarán de impedir el avance de los yanquis.

Un encargo.—Un rumor

Madrid 27.—Asegúrase que en el Consejo de ministros celebrado anoche, acordóse encargar al embajador de Austria en Washington, de presentar á Mac-Kinley las negociaciones de España para la paz, iniciando los trabajos oficiales para la terminación de la guerra.

Corren alarmantes rumores respecto á la salud de un altísimo personaje.

AGENCIA ALMODOBAR.

Boletín religioso

CULTOS PARA MAÑANA 28 DE JULIO
Stos. Victor papa, Felipi, Macario.
Iglesia conventual de San Esteban.—
Prosigue la novena anunciada.
V. O. T. del Carmen.—Continúan los mismos cultos.
Clerecía.—Siguen los mismos cultos.

La Unión y el Fénix Español COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias de todas las provincias de España, Francia y Portugal
34 años de existencia

Seguros contra Incendios, Seguros sobre la Vida
Subdirector en Salamanca, don Segundino Hernández Iglesias, Plaza Mayor, número 37, principal.
Agencias en todas las cabezas de partido y pueblos de importancia. 15

VENTA DE CARNES

En la antigua y acreditada tabla de Claudio Barrado, sita en la Plazuela del Arrabal del Puente, subida del Teso, número 11, se expende de vaca y ternera. 13

MADRID

GRAN CASA DE HUESPEDES

DE

Emilio García Calama

Tetuán 17, principal

En esta gran casa de huéspedes, situada en uno de los sitios más céntricos de Madrid y con habitaciones espaciosas y bien ventiladas, á cuyo frente está el señor García Calama, encontrarán los viajeros que le honren con su presencia, una buena comida á la castellana, un esmerado servicio y un trato agradable. 10

BONITA OCASIÓN

Se vende un coche-charret en excelentes condiciones, y un caballo con todos sus arreos por la mitad de su valor; para tratar del precio y condiciones, pueden dirigirse al taller de Bomati. También se vende una yegua normanda para tiro. 10

AMA DE CRIA leche fresca y primeriza, para criar en casa de los padres. Darán razón en la calle de los Leones, número 7. 8—2

SE VENDE la casa de la calle del Convento, número 24. Tiene panera, cuadra, corral y pozo. Informarán Paseo de las Carmelitas, número 1. a—238

CASA EN VENTA

La señalada con el número 6, calle de las Tahonas Viejas. Tiene ocho viviendas independientes de arriendo, con pozo, escusado, horno, bodega y corral-jardín de grandes dimensiones.

Don Ruperto M. Mediero, dará razón. 15—15

Los Preferidos

Entre todas las preparaciones ferruginosas, las Pildoras y el Jarabe de Blancard son las más eficaces contra la Anemia, Colores pálidos, Pobreza de sangre, Linfatismo, Escrófula, etc.; por eso éstos son los preparados preferidos por los médicos, quienes los recetan siempre.

Pero este mismo éxito ha hecho nacer mil imitaciones y falsificaciones; por lo cual hace falta que el enfermo sepa que, para tener la seguridad de tomar los verdaderos, debe exigir la firma de Blancard, las señas 40, rue de Bonaparte, París, y el sello de garantía.

Tomando estas precauciones, el tratamiento continuado de un modo regular será siempre eficaz.

Salamanca.—Imp. de Núñez.

Precios económicos

SECCION DE ANUNCIOS

Precios económicos

Salida y entrada de trenes en Salamanca

Tren núm. 5 mixto

Sale para Fregeneda y Fuentes de Oñoro a las 5'10 de la tarde.

Línea del Oeste

Tren correo, número 102

Plasencia, salida, 3'27 mañana.
Béjar, llegada, 6'30 mañana; salida, 6'45 idem.
Salamanca, llegada, 9'31 mañana.

Tren correo, número 101

Astorga, salida, 9'10 mañana.
Venavente, llegada, 11'04 mañana; salida, 11'19 idem.
Zamora, llegada, 1'01 tarde; salida, 1'41 idem.
Salamanca, llegada, 4'23 tarde, salida, 5'03 idem.
Béjar, llegada, 8'16 noche; salida, 8'41 idem.
Plasencia, llegada, 11'58 noche.

Tren núm. 8 mixto

Llega de Peñaranda a las 9'42 mañana.
Sale para Peñaranda a las 5'30 tarde.
Tren mixto número 114: Llega a Salamanca, de Béjar, a las 9'45 noche.
Tren mixto número 112: Sale para Astorga a las 10'10 mañana.
Tren mixto número 111: Llega de Astorga a las 4'30 mañana.
Sale para Plasencia a las 5'03 de la mañana.

Líneas combinadas de Medina y Frontera Portuguesa

Tren número 2 correo

Llega de Portugal a las 9'53 noche.
Sale para Medina a las 10'8 id.

Tren núm. 1 correo

Llega de Medina a las 4'49 mañana.
Sale para Portugal a las 5'5 id.

Tren número 12 sud-expreso

MÉRCOLES Y SÁBADOS

Llega de Portugal a las 8'50 mañana.
Sale para Medina y París a las 8'58 id.

Tren número 11 sud-expreso

JUEVES Y DOMINGOS

Llega de París y Medina a las 8'39 de la noche.
Sale para Portugal a las 8'45 id.

Línea de Medina

Tren número 3 mixto

Llega de Medina a las 8'19 mañana.

Tren núm. 4 mixto

Sale a las 4'55 tarde.

Línea Portuguesa

Tren número 6 mixto

Llega de Fregeneda y Fuentes de Oñoro a las 10'44 de la mañana.

FUNERARIA DE MANUEL RODRÍGUEZ CORRILLO 28

Este antiguo establecimiento posee un servicio tanto en carruajes, como de personal, superior a las demás funerarias. Los precios son tan económicos, que recomendamos a todos los que tengan necesidad de ellos, no hagan encargos a ninguna funeraria sin ver antes las tarifas de nuestro establecimiento.

Probado científicamente hasta la evidencia lo perjudicial que es a la higiene el llevar los cadáveres en hombros, hemos establecido un servicio de carruajes sumamente barato, cuyo coste será el de

DIEZ PESETAS

Tenemos también elegantes **Andas Imperiales** que se facilitarán gratis a los que compren la caja en nuestro establecimiento.

AVISO IMPORTANTE

Los dependientes de esta casa no se presentan nunca en aquellas donde ocurra alguna defunción, sino son avisados previamente, y como el servicio es permanente día y noche, a cualquiera hora pueden avisar a la Plazuela del Corrillo, 28, Funeraria de Manuel Rodríguez, en inteligencia que los que nos honren con sus encargos han de quedar satisfechos, lo mismo del servicio que de lo económico de los precios, cosas ambas que tiene sobradamente acreditadas esta casa en los 20 años que cuenta de vida.

ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION para señoritas

bajo la advocación de

Nuestra Señora del Pilar

Método con Real privilegio

dirigida por la inventora

doña María Ibero de Flores

Este sistema de enseñanza es el más sencillo que hasta la fecha se ha conocido con claras y sencillas explicaciones por medio de reglas fijas sin necesidad de patrones de los periódicos de moda para toda clase de prendas, para señoritas como para niños y ropa interior para caballeros.

En vista de que varias señoras desean aprender, y por las ocupaciones de sus casas no pueden asistir a esta Academia, he decidido dar horas de clase a domicilio secundada por prácticas y distinguidas profesoras para las lecciones a domicilio.

Clase especial para la carrera de profesora. Clase diaria a excepción los días de Jueves por la tarde. También se admiten internas.

Horas de clase, de nueve a doce de la mañana, y por la tarde, de tres a seis. La entrada, por la escalerilla de San Martín.

Plaza Mayor, no. 27, 2º

IMPORTANTÍSIMO

La Administración de este diario ha establecido una nueva y económica tarifa de precios en los anuncios.